



Medienerziehung? Locker!

Wann: Dienstag, 18.03.2025 um 19.15 Uhr

Wo: Singsaal der Schule Hettlingen mit anschliessendem Apéro

Können wir einfach die Screentime regulieren? Geht es mit weniger Stress? Werden Kinder wirklich von Fremden angegangen? Ist es nicht einfach normal, dass Kinder von Geräten abgelenkt werden? Oder kann man etwas dagegen tun?

Sie erfahren, wie Sie mit den aktuellen Herausforderungen umgehen können:

- Ein neuer Zugang, um Vorbild zu sein
- Reduktion belastender Inhalte
- So schütze ich mein Kind vor Cybergrooming
- Weniger Anspannung in der Medienerziehung

Die Medienprofis von **zischtig.ch** präsentieren mit Verständnis, Humor und ohne erhobenen Zeigefinger. Sie erhalten Informationsmaterial und haben die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und auf einen gemeinsamen Austausch.

Das Elternforum der Schule Hettlingen

Sarah Moser, Jasmine Sauter, Jessy Risse und Louanne Gehret